

# DESBALANCE



**Fernando  
Aportela**

## **Reflexiones sobre ajustes**

El tema de la deuda y las revisiones en las calificaciones de riesgo soberano en los bancos fue abordado por el subsecretario de Hacienda, **Fernando Aportela**, durante el Simposio sobre Financiamiento a la Vivienda 2016 organizado por la Asociación de Bancos de México, que tuvo como tema el “Sector hipotecario, pilar para el desarrollo económico del país”. Nos cuentan que el funcionario dio a conocer su postura frente a lo que están viendo las calificadoras en los bancos. Aseguró que la banca está bien manejada y capitalizada, y que el sector se fortaleció con la reforma financiera. Nos dicen que ahí el funcionario hizo una reflexión sobre la deuda y lo que dicen las calificadoras. Enfatizó que esas propias compañías afirman que el nivel de deuda es moderado, pero por otro lado, a manera de contraste, mencionó la confianza de los inversionistas que están comprando bonos mexicanos y que son los que ponen su dinero en México. Además, ratificó una vez más el compromiso de seguir con la consolidación fiscal.